
まちの話題を写真でお届け！

まちフォト

　深谷グリーンパークを会場に冬野菜まつりと深谷

ねぎまつりが同時開催され、来場者は収穫体験や深

谷カルソッツなどで深谷の野菜を堪能しました。

　市役所で行われた『コリドーカフェ』で、深谷小

学校の5年生が、自分たちが学校で丹精込めて育て

たネギを販売しました。

冬野菜まつり・深谷ねぎまつり自分たちで作ったネギを販売
1月28日・深谷グリーンパーク・パティオ１月17日・市役所本庁舎

◀収穫体験でダイコンと
ネギを収穫した子どもた
ち

▼泥付きネギを炭火で一
本焼きにした『深谷カル
ソッツ』を楽しむ来場者

◀会場で深谷ねぎのPR
や、令和6年能登半島地
震災害義援金の募金の呼
びかけを行う児童たち

▼児童たちがネギを販売
している様子

　今年で48回目となるふかや市商工会の節分祭が、場所を新たに

『深谷テラスパーク』で開催されました。大相撲力士を招待しての豆

まき式では投げられた福銭などに多くの来場者が手を伸ばしました。

　市内の小・中学校特別支援学級、教育支援センター『いき

いきスクール』、市在住の特別支援学校に通う児童・生徒の作

品展に、450人を超える来場者が訪れ、作品を楽しみました。

『花園節分祭』で福は内！日ごろの学習を発表『夢・きらきらアート展』
2月3日・深谷テラスパーク

　岡部公民館で『子どもケーキ作り教室』が開催され、参加

者は、チョコカップケーキ作りに挑戦しました。仕上げにチョ

コペンなどを使い、思い思いのカップケーキを完成させました。

バレンタインに向けてチョコケーキ作り！
2月3日・岡部公民館

　竜門社深谷支部と渋沢栄一記念館の共催により、渋

沢栄一翁に触れる講演会が開催され、参加者は、慶應

義塾大学の橋
はし

口
ぐち

勝
かつ

利
とし

教授の講演を熱心に聞きました。

渋沢栄一と近代化を支えた人たちから学ぶ
2月4日・深谷公民館

　豊里小学校5年生の児童たちが、利根川上流河川

事務所、市消防本部の職員による授業や土のう作り

体験を通して、水害について理解を深めました。

『水防学校』で水害への備えを学ぼう
2月7日・豊里小学校

　『第15回渋沢栄一翁生誕祭』(実行委員会主催)が開催

され、参加者は『渋沢栄一と塙
はなわ

保
ほ

己
き

一
いち

』と題した講演な

どを通して、栄一翁の生誕を祝い遺徳をしのびました。

栄一翁の誕生日2月13日を記念
2月10日・八基公民館

1月20日・深谷市民文化会館展示ホール
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▶小島市長の言葉を真剣に聞く参
加者たち

▲『令和6年深谷市二十歳を祝う会実行委員と市長との
対話会』参加者の皆さん

◀実行委員たちからの意見を聞
き、意見を交わす小島市長

　令和6年深谷市二十歳を祝う会実行委員と小

島市長との対話会が開催され、市政に対する考

えについて、意見交換を行いました。

　参加した実行委員の皆さんは、若い世代の代

表として、深谷市の魅力や課題などについて、

市に対するさまざまな思いや意見を語り、活発

な議論が行われました。

二
は た ち

十歳を祝う会実行委員と市長との対話会
2月8日・市長公室
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